



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung vom 22.07. bis
24.07.2025
– Auszug aus Drucksache 19/7778 –**

**Frage Nummer 17
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordneter
**Dr. Markus
Büchler**
(BÜNDNIS
90/DIE GRÜ-
NEN)

Ich frage die Staatsregierung, wie viele staatliche Liegenschaf-
ten (inklusive Parkplätzen bzw. Immobilien mit staatlicher Be-
teiligung) es in der Gemeinde Oberschleißheim gibt, auf wie
vielen davon es Photovoltaikanlagen gibt (bitte mit installierter
Fläche und Gebäudetyp nach Liegenschaften angeben) und
warum sind die übrigen Dachflächen noch nicht mit einer sol-
chen Anlage ausgestattet?

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr

In der Kürze der Zeit ist eine umfassende Analyse der von unterschiedlichen Dienst-
stellen bewirtschafteten Gebäude, der Photovoltaikpotentiale und Umsetzungs-
stände nicht mit vertretbarem Aufwand möglich.

Im Rahmen des 125 Mio. Euro-Pakets der Staatsregierung zur Belegung der staat-
lichen Dächer mit Photovoltaikanlagen werden die vorhandenen Dächer sukzessive
auf ihre Eignung zur Installation von Photovoltaikanlagen überprüft.

Bei staatlichen Neubauten und Sanierungen wird standardmäßig bereits die Solar-
stromerzeugung mitgeprüft und, sofern möglich, auch installiert.